

PENINGKATAN KEMAMPUAN GURU SMK PRODUKTIF BIDANG BOGA DALAM INOVASI PEMBELAJARAN BERBASIS LITERASI DI KABUPATEN SLEMAN

Oleh: Dr. Kokom Komariah, M.Pd, Dr. Siti Hamidah, M.Pd, Dr. Badraningsih, M.Kes Dr. Endang Mulyatiningsih, M.Pd, Dr. Sugiyono, M.Kes

ABSTRAK

RINGKASAN KEGIATAN

Oleh

Dr. Kokom Komariah, M.Pd, Dr. Siti Hamidah, M.Pd, Dr. Badraningsih, M.Kes
Dr. Endang Mulyatiningsih, M.Pd, Dr. Sugiyono, M.Kes

Email. kokom@uny.ac.id

Guru merupakan komponen vital dan fundamental dalam proses pembelajaran. Guru yang mampu melakukan pembelajaran secara inovatif merupakan kunci keberhasilan dalam menghasilkan lulusan yang mempunyai daya saing yang tinggi. Pengabdian masyarakat ini bertujuan untuk melatih guru agar dapat melakukan inovasi dalam kegiatan pembelajarannya, agar tujuan pembelajaran menghasilkan lulusan yang dapat hidup pada zamannya dapat tercapai.

Khalayak sasaran adalah guru-guru bidang produktif bidang boga yang tergabung dalam MGMP yang berasal dari di kabupaten Sleman Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Metode kegiatan yang digunakan adalah , ceramah, workshop, kerja kelompok dan pendampingan. Langkah kegiatan meliputi persiapan, pelaksanaan, monitoring dan evaluasi serta pelaporan.

Hasil kegiatan menunjukan pelatihan dan workshop yang disertai implementasi ini telah memberi peningkatan pemahaman pada guru mengenai tuntutan guru abad 21, peningkatan kemampuan mengembangkan rancangan pembelajaran inovatif berbasis literasi, dan pengalaman mengimplementasikan pembelajaran inovatif berbasis literasi. Hasil evaluasi terhadap pelaksana pelatihan menunjukkan kriteria sangat baik (3,58). Hasil refleksi dari kegiatan implementasi pembelajaran inovasi, menunjukkan sebagian besar (70%) guru dapat mengimplementasikan pembelajaran inovatif. Hambatan yang ditemukan dalam implementasi adalah sulitnya menterjemahkan konsep 4K kedalam pembelajaran, mengembangkan sintak 4 K, mengintegrasikan 4K ke dalam pembelajaran, memilih materi yang sesuai untuk masing-masing 4K, dan mengembangkan metode yang inovatif untuk setiap 4K.

Kata kunci: Pelatihan, pembelajaran inovatif, literasi

Kata Kunci: *Pelatihan, pembelajaran inovatif, literasi*